



みまつ

巨理町立長瀬小学校
令和5年11月2日
全校児童数 101名

巨理町立長瀬小学校ホームページへのアクセスはこちらから！ →→→



長瀬たてわりリンピック 大成功！

10月28日(土)、長瀬たてわりリンピックを実施しました。この日は、朝からすっきりと晴れ上がり、校庭の状態も万全！子供たちも思う存分力を発揮することができたのではないかと思います。

開会式から閉会式まで、全校の子供たちが一丸となって取り組む姿が見られました。自分の出番のみならず、同じたてわりグループの友達がいる場面では、大きな声で応援する姿が見られました。たてわり競技でも、力を合わせて精一杯頑張っていました。どの子も長瀬小学校の子供であることに誇りを持ってたてわりリンピックを楽しんでいたようです。

多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき、子供たちへの心からの応援、たいへんありがとうございました。



巨理町観光 PR キャラクター「わたりん」も応援に駆けつけました！



← 開会式

堂々とした入場行進。自信に満ちあふれた力強い姿でした。

徒競走 →

呼名時の大きな返事。力強い走り。最後まで走り抜くたくましい子供たちです。



←↓ 大玉ころがし・玉入れ

たてわりでの競技では、上学年が中心となり、気持ちを合わせて競技に取り組みました。



優勝杯、準優勝盾は、「わたりん」から授与されました。

↓ 閉会式



5・6年生は係の仕事でもたてわりリンピックの運営に携わりました。自分の係に責任を持って取り組む姿に感心しました。

↓ 係の仕事



長瀬小日記2023



★10月23日(月)★ 3年吉保との合同芋掘り

3年生が吉田保育所の園児と合同で芋掘りをしました。学校の畑が、保育所からも見える位置にあるため、吉田保育所の多くの園児も芋掘りの様子を見学していました。今年のサツマイモは若干小ぶりな出来となりましたが、土の中から芋が顔を出すとてもうれしそうに収穫していました。見ている園児からも大歓声が上がっていました。収穫した芋は洗って、焼き芋にして食べる予定です。

★10月25日(水)★ 全町一斉マナーアップ運動

全町一斉マナーアップ運動に本校からも5・6年生の代表の子供が参加しました。この日は7時30分から浜吉田駅前で、吉田中の代表の生徒と一っしょに、通勤・通学のために電車を利用する方に向けて明るい挨拶をしながらメッセージ入りのティッシュを配りました。駅利用者の中には、長瀬小・吉田中の卒業生もいて、後輩の頑張る姿に励ましの声掛けをいただくなど、ほのぼのとした雰囲気にもまれていました。



★10月27日(金)★ 4年秋の花植え活動

4年生が吉田婦人会の皆様と一っしょに、秋の花植え活動に取り組みました。今年はずいぶん、婦人会の皆様と子供たちが一っしょに活動する機会を得たいと思い、平日に来ていただきました。婦人会の皆様と一っしょに土を作ってプランターに入れ、葉ボタンを丁寧に心を込めて植えました。昇降口の前に置かれた葉ボタンが、これから冬の間、私たちの心を癒やしてくれることでしょう。吉田婦人会の皆様、いつもありがとうございます。



11月は「みやぎ教育月間」

毎年11月は「みやぎ教育月間」、11月1日は「みやぎ教育の日」と定められています(「みやぎ教育の日を定める条例」平成17年4月1日施行)。県民一人一人が、明日のみやぎを担う児童生徒の教育のあり方について考えたり、夢を語ったりしてみませんか? という趣旨から設定されています。詳しくは右のQRコードから宮城県教育委員会のホームページをご覧ください。



11月は「児童虐待防止推進キャンペーン」期間

11月はこども家庭庁が推進する「オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン」期間です。家庭や学校、地域等の社会全般にわたり、児童虐待問題に対する深い関心と理解を得ることができるよう、広報や啓発活動等に取り組むものです。詳しくは右のQRコードからこども家庭庁のホームページをご覧ください。



★★★令和5年度 オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン標語の最優秀作品★★★

「あなたしか 気づいてないかも そのサイン」

11月は「いじめ防止強化月間」

11月は亘理町が定める「いじめ防止強化月間」です。11月28日(火)には、町内各校の児童・生徒が一堂に会し、「いじめ防止フォーラム」が吉田中を会場に実施される予定です。フォーラムでは、いじめ防止の各校の取組を共有し、児童・生徒が主体的にいじめ防止にかかわっていかうとする態度を育てていきます。本校は、今年度発表校となっており、児童会の子供たちが発表を行います。

いじめの起きない普段からの学級づくり・学校づくりを今後も推進してまいります。